

Fecha 30/08/2025 \$488.174

\$696.000 Vpe portada: \$696.000

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

13.500 4.500 4.500

70,14%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0



Marcelo Galindo

marcelo.galindo@diariollanquihue.c

na decena de puñetazos en la cabeza, incluso con la víctima en el suelo. frente a un colegio y a plena luz del día. Esa es la cruda secuencia que exhibe un video viralizado esta semana y que corresponde a la brutal golpiza que un conductor le propinó a un apoderado del Colegio Domingo Santa María. El hecho, que dejó a la víctima inconsciente, ocurrió mientras los estudiantes ingresaban al establecimiento.

El incidente ocurrió el lunes 25 de agosto, alrededor de las 08:00 horas. El altercado comenzó producto de un roce entre el vehículo que conducía el agresor y el que manejaba el agredido.

Patricia Oyarzo fue testigo presencial del incidente. A muy temprana hora, la adulta mayor iba al médico. Patricia vive cerca del colegio

"Él (la víctima) se quedó en posición fetal y esperó que le pegaran, y esta persona le dio hasta decir basta, deiándolo inconsciente. Ahí salió una apoderada que estaba en una camioneta y le decía 'déjalo'. Y me sumé yo, pues le dije que lo dejara para intentar calmar la situación y que lo soltara. Pero esta persona no hacía caso", reveló la vecina del sector

"Lo dejó tirado ahí, se devolvió a su vehículo y se iba a subir cuando de repente volvió otra vez, lo tomó de los pies y de la chaqueta, como un saco de papas, lo levantó y lo tiró al cemento. El caballero cayó boca abajo, fue un golpe horrible, y una queda impávida, viendo que no puede hacer nada", prosigue.

Brutal golpiza propina un conductor a apoderado en Puerto Monttt

VIDEO VIRAL. Un incidente menor de tránsito escaló hasta violenta agresión que dejó a la víctima inconsciente frente a niños. "Lo pudo haber matado", dice una testigo.

Vpe pág:

La testigo reveló que los mismos apoderados del colegio no dejaron que el agresor se marchara. Hubo un llamado a Carabineros, que procedió a la detención del sujeto, quien, por disposición del fiscal de turno, quedó en libertad, pero citado al Ministerio Público.

TESTIMONIO CLAVE

Patricia Oyarzo dijo que hay otra persona que es testigo presencial del hecho, que iba en la camioneta del agresor, pero que de un momento a otro desapareció.

La vecina está dispuesta a prestar declaración en la Fiscalía si es requerida. "Realmente quedé muy impactada, estos días no he podido dormir, porque uno ya es una persona de la tercera edad v me compliqué mucho. Yo quiero ayudar al caballero, por eso también los llamé a ustedes (Diario El Llanquihue). Hay gente que no se compromete, pero uno tiene que hacer algo, porque ese tipo no puede andar suelto así por la vida. Imagínese si le pasa a otra persona, porque esto para mí es un intento de homicidio, ya que lo pudo haber matado".

VERSIÓN POLICIAL

El teniente Cristóbal Abarzúa, subcomisario de servicio de la Séptima Comisaría de Mirasol. ratificó que la violenta agresión ocurrió frente a los alumnos del

Se constató "que había un hombre que evidenciaba sangrado activo en su rostro y estaba tendido en la vía pública. Esta persona fue trasladada por el SAMU para recibir atención médica; sus lesiones fueron caratuladas como leves".

El oficial explicó que la persona lesionada dio cuenta de que había sido agredida por un sujeto tras un accidente de tránsito. "Carabineros adoptó el procedimiento y detuvo al presunto autor de estas lesiones, dando cuenta al fiscal de turno. quien dispuso que esta persona quedara en libertad y apercibida", es decir, citada al Ministe

ANÁLISIS SOCIAL

Carolina Cárcamo, sicóloga v directora del Centro Clínico y Comunitario de la Universidad Austral de Chile, expuso que este tipo de escenas, que antes parecían excepcionales, hoy se han vuelto parte del paisaje urbano. ¿Oué nos está pasando? "Como sicóloga, no puedo de-

jar de ver en estos actos un re flejo del estado emocional de nuestra sociedad. La violencia no surge en el vacío. Es el resultado de múltiples factores: frustración acumulada, estrés crónico, falta de contención emocional y una salud mental que, en Chile, atraviesa una de sus peores etapas".

Para la psicóloga, la agresión, en cualquiera de sus formas, es un acto que trasciende el momento en que ocurre. "Cuando un adulto agrede a otro en presencia de niños o adultos mayores, no solo está vulnerando a la persona directamente afectada, sino que también está dejando una huella emocional en quienes obser-



Guía Profesional

ABOGADO JAIME GALDAMES BUHLER

DEFENSA JUDICIAL JUICIOS EJECUTIVOS 35 años experiencia.

Matta 549 of. 401, Edificio Germania Teléfono: 64 2 232 108